

**BALLESTEROS BARRADO, Benjamín. Teléfono ANAR: la herramienta de prevención, detección e intervención frente al acoso escolar y el ciberbullying en España**

Desde 1994 la Fundación ANAR, a través de sus diferentes Programas, desarrolla acciones de: prevención, formación, detección, derivación e intervención a favor de los niños y adolescentes que sufren acoso escolar. Al cabo de 23 años de desarrollo, el Teléfono ANAR, ha conseguido estar integrado en la red de Protección a la Infancia de nuestro país, siendo uno de los primeros contactos del niño, niña o adolescente con el Sistema de Protección Español, muy especialmente en el acoso escolar. Los datos recogidos desde los diferentes campos de intervención de la Fundación ANAR, constatan que la violencia entre iguales es un fenómeno creciente, al igual que lo es la preocupación que genera entre profesores, padres y alumnos. En los últimos años se han multiplicado exponencialmente el número de llamadas tanto de adultos como de menores relacionadas con el acoso escolar; desde 2014 hasta 2016 crecieron un 240% el número de casos atendidos por ANAR (Fundación ANAR, 2017) (1). Habida cuenta del importante fenómeno social que representa el Acoso Escolar en nuestro país, con este artículo se pretende exponer éste fenómeno, a partir de los principales datos recogidos en el Teléfono ANAR en los últimos 4 años, con un total de 2.570 casos de menores de edad afectados.